

Coucou les petits monstres!

J'espère que vous allez bien. J'ai entendu dire que vous avez terminé vos lettres-monstres et votre mot qui commence par la même lettre. Wow, comme je suis fier de vous. Votre défi est presque terminé. Il vous reste seulement 1 étape. La voici :

Demain, vous ferez une présentation de votre abécédaire. Madame Geneviève va présenter votre projet et ensuite, quand elle va tourner et que tu vas voir ta lettre, tu devras la présenter. Tu n'as qu'à nommer le nom de ta lettre, à expliquer un peu ton monstre et à dire le mot que tu as écrit. Ne t'inquiète surtout pas, ce n'est que pour s'amuser!

Bye bye



Patapouf